
仕事をするうえで心がけていること

経 歴主
事

浅
野

裕
紀

私の仕事

2011.10 採用
市民生活部国保課
総務係 主事

2015.4 財政部財政課 主事
2019.4 総務部行政監理室

主事

なぜ苫小牧市職員に？ 入庁後の印象

好きな言葉

『糖質0』

数字を扱う仕事が多いので、作成する資料等に誤りがないように点検作業を重点
的に行うように心がけています。

市の実施する事業に必要な経費とその財源を歳入歳出予算
として編成作業を行います。また作成した予算の執行状況
を決算として取りまとめています。

入庁前は、『市役所』＝
『窓口業務』のイメージが
強かったですが、市役所の
仕事は多岐にわたっていて
幅広い知識が必要であると
実感しました。

東京の民間企業で3年間勤務して
いましたが、いずれは地元の北
海道に戻ってきて仕事がしたい
と思っていたため採用試験を受
験しました。
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（現総務部行政監理室主事）



どのような職員を目指していきたいか

仕事・私生活の両立の工夫

私生活での趣味・楽しみ

繁忙期は帰宅時間が遅いことも
多いので、休日はなるべく家族
と過ごすようにしています。

いまは子供の成長を見守るのがなに
よりの楽しみです。
写真は今年初めて挑戦したワカサギ
釣りの様子です。

あらゆる分野の知識を学び、時代によって変化する
社会環境、市民ニーズに、効率的かつ効果的な行政
運営ができるようなジェネラリストを目指していき
たいと思います。
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仕事をするうえで心がけていること

経 歴
主
任
主
事

関

笑
美
子

私の仕事

2009.9 採用
財政部市民税課
市民税第１係 主事

2011.4 財政部市民税課
市民税第２係 主事

2012.4 財政部市民税課
市民税第１係 主事

2014.4 財政部市民税課
市民税第２係 主事

2015.4 財政部市民税課
市民税係 主事

2017.4 市民生活部高齢者医療課
主事

2018.1 市民生活部高齢者医療課
主任主事

2019.4 市民生活部高齢者医療課
主査

なぜ苫小牧市職員に？ 入庁後の印象

好きな言葉

『日進月歩』

新たに後期高齢者になった方や、保険料が更正され
た方に対して、決定通知書を送付しています。また、
保険料の減額等によって発生した、還付処理も行っ
ています。

以前は建設会社で経理事務を担当し
ていましたが、産休や育休の制度が
整っておらず、結婚や出産後まで働
くことは難しいと感じていました。
そこから当該制度の充実している公
務員となることを目指し、苫小牧市
職員となりました。

産休や育休の制度はとても充実し
ていると思います。
業務に関しては、3～5年で部署
を異動することが多く、それぞれ
の部署で業務内容が大きく異なる
ため、苦労する面もありますが、
その分やりがいを感じています。

期限を確実に守れるよう、自分の中での優先順位を決め、できる
限りゆとりを持った仕事を心がけています。
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（現市民生活部高齢者医療課主査）



どのような職員を目指していきたいか

私生活での趣味・楽しみ

家事や、子供の保育園の送り
迎えを夫と協力・分担して行う
ことで、体力的な負担が軽減さ

れ、睡眠時間もその分確保できるので、
より集中して仕事に取り組むことができ
ていると感じています。
また、帰宅後にすぐ子供に夕食を食べ
させられるよう、その日の朝に夕食を
作るようにしています。

1年に数回の、家族や友人家族と
の旅行です。旅先でリフレッシュ
することで、仕事へのモチベー
ションを保つことができていると
思います。
また、毎日の子供との会話や関わ
りの中で、子供の成長を感じら
れることがとても嬉しく、仕事
の疲れを吹き飛ばしてくれます。

・市民の方や業務に対し、誠意を持って対応する責任感
・新しいことにチャレンジする積極性
・職場の仲間とのチームワークを大切にする協調性

以上を兼ね備えた職員を目指していきたいです。

仕事・私生活の両立の工夫
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